

# Jahresbericht der Sparte Pistole 2015

Es ist gar nicht so einfach ein komplettes Jahr voller Ereignisse in einem kurzen Bericht zusammen zu fassen.

Beginnen werde ich mit den trockenen Fakten der Schießabende.

Folgende Daten wurden für das Schießjahr 2015 festgehalten:

36	Schießabende
324	Schützen haben teilgenommen
7,5	Schützen waren im Schnitt pro Abend anwesend
270	Sätze wurden geschossen
10800	Schuss wurden abgegeben
112 €	Standgeld wurden eingenommen

Die Königswürde des Pistolenkönigs beim diesjährigen Königsschießen ging an Henning Schrader.

Auch in diesem Jahr sind wir wieder mit zwei Mannschaften bei den Rundenwettkämpfen erfolgreich vertreten.

Und nun kommen wir zum gemütlichen Beisammensein.

Begonnen haben wir Rosenmontag am 16. Februar mit unserem traditionellen Mettwurstessen im Schützenhaus. Eingeladen zu diesem Schmaus haben uns Gerd und Margrit Lührig anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit.

Am 19. Februar nahmen wir die Einladung von Uwe Kilburger zum 60. Geburtstag ins Burghagen nach Wolfshagen an.

Den 80. Geburtstag unseres Schützenbruders Manfred List feierten wir bei einer Schlachteplatte im Harzer.

Ende März verspeisten wir im Schützenhaus einen Strammen Max und hatten einen geselligen Abend.

Im November traten wir wieder den Weg nach Wolfshagen ins Burghagen an, um uns ein Balkan Buffet schmecken zu lassen.

Das Jahr verging wie im Flug und am 14.12. feierten wir unseren Abschluss traditionell mit dem „Wolfshäger-Speck-Essen“ im Harzer.

Für das Schießjahr 2016 wünsche ich Euch viel Erfolg vor den Scheiben und alles Gute.



Herbert Lindauer  
Leiter der Sparte Pistole

Langelsheim, den 11. Januar 2016